

Stimmungsvolles Orgelkonzert in St. Vitus



Zum traditionellen Konzert bei Kerzenlicht lud Organist Dr. Andreas Winckler am vergangenen Sonntag in die Krifteler St. Vitus-Kirche ein und viele Zuhörer folgten dieser Einladung. Es erwartete sie ein von flackerndem Kerzenschein erleuchteter Kirchenraum, in dem die Orgel-Meditationen von Josef Rheinberger ihre ganze Faszination entfalten konnten. Jede der zwölf Meditationen komponierte Rheinberger in einer eigenen Tonart und mit ganz eigenem Charakter.

Schon im ersten Orgelstück spielte Andreas Winckler die Orgel in voller Registrierung. Manche Meditationen wirkten auf die Zuhörer dicht und eher dunkel, andere klangen hell und melodios „einfach schön“ – so die Stimmen aus dem Publikum. Ergänzt wurde das Programm durch kurze Textimpulse, die Licht und Kerzen zum Thema hatten.c „Das Konzert hat uns gut getan in diesen aufwühlenden Tagen“ sagten viele Zuhörer; einige verweilten noch einige Zeit vor den wirkungsvoll arrangierten Kerzen im Altarraum.

Ein stimmungsvolles Konzert für Auge und Ohr!